

【ご意見等】 委員会映像配信での、音声について (R3.2.22 受付)

最近、市議会の議題内容に興味をもち、市議会 youtube を楽しみに拝聴しております。

議場での音声などはよく聞き取れるのですが、委員会での音声聞き取りにくく、内容が分からないところが多いため、(高感度マイク導入など)改善できないものかと思いました。

特に「R030217_議会広報広聴委員会」は風の影響もありましたが、ほとんど内容が聞き取れませんでした。

傍聴もしたいところではありますが、平日は日々の業務に追われ、youtube 配信は市民として、とてもありがたいと思っています。

何卒宜しく願いいたします。

【回答】 委員会映像配信での、音声について (R3.2.26 回答)

市議会が配信します会議等をご視聴いただきありがとうございます。

会議等の映像配信につきまして、委員会室で開催する場合には、音響や録画の設備がないため、タブレットにマイクを接続し録画して行っております。

YouTube で配信する前には、編集過程において可能な限り音量を上げるなどの対応をしておりますが、ご指摘いただきました日の委員会の映像につきましては、強風のため音声非常に聞き取りにくく、せっかくご視聴いただいておりますのに、大変ご不便をおかけいたしました。

会議等の映像は、議会や市政について市民の皆さんに関心を持っていただけるよう、審議や議論の様子など広く公開するため配信しております。

皆さんに視聴していただきやすいものとなるように、今後は日程的に可能な限り、音響や録画設備を備え、また天候の影響を受けにくい全員協議会室において委員会を開催するなどし、その映像を配信するよう検討したいと思っております。

また、委員会室で行う場合には、録画音声の改善に努めてまいります。

貴重なご提案ありがとうございました。

後日、議長の回答に対して返信をいただきました。

【返信】：(回答) 委員会映像配信での、音声について (R3.3.8 受付)

この度はご返信いただきありがとうございました。

いつも多くの会議を迅速に配信いただきありがとうございます。また、視聴しやすいよう配慮いただけるとのこと、頭の下がる思いです。

日々市民のために協議をされ、配信のために行っておられる訳ではないことはもちろん理解しております。

県議会では議場での配信のみ行われており、浜田市はそれより進んだ素晴らしい取り組みだと思いますので、引き続きよろしく願いいたします。